Hansestadt Stralsund Der Oberbürgermeister Büro des Präsidenten der Bürgerschaft/Gremiendienst

## Beschluss der Bürgerschaft

**Zu TOP: 9.5** 

Anlegeverbot für Greenpeace-Schiffe

Einreicher: Michael Adomeit, Einzelbürgerschaftsmitglied

Vorlage: AN 0113/2020

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt, dass der Vorgang um das illegale Verkippen von Steinen in der Ostsee von Greenpeace ausdrücklich missbilligt wird. Des Weiteren stellt die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund ihre Solidarität mit den Küstenfischern unserer Region fest.

Beschluss-Nr.: 2020-VII-05-0291

Datum: 20.08.2020

Im Auftrag

gez. Kuhn